

Une parenthèse de liberté

(Dîner de la Solidarité - Dimanche 28 avril 2019)

L'Entraide de Courcelles, c'est un peu comme une parenthèse de liberté dans la vie de beaucoup de gens. On court, on vit des moments parfois difficiles, des coups durs temporaires ou plus durables, et souvent on ne voit pas l'issue des problèmes. Et en poussant la porte de l'Entraide et en rencontrant Odile, Thomas, Jean ou l'un des nombreux bénévoles, c'est comme ouvrir une parenthèse essentielle de liberté dans sa vie. C'est parfois un petit temps d'arrêt nécessaire pour se confier ou pour déposer un lourd fardeau.

C'est non seulement recevoir une aide, mais aussi emprunter un chemin d'insertion qui remet du sens au quotidien. Etre accompagné dans la recherche d'un emploi ou d'un logement, c'est précieux dans ce monde qui est parsemé d'obstacles. Une simple parenthèse pour reprendre de l'oxygène et repartir plus fort encore.

Quand vient la nuit dans votre vie, éteignez vos soucis, allumez vos rêves.

J'ai beaucoup d'estime pour vous tous : travailleurs sociaux, bénévoles, donateurs, amis de l'Entraide, car la mission est certes rude mais elle en vaut la peine, et je vous remercie tous d'être là ce midi pour passer un beau moment ensemble.

Je salue la présence de représentants de la commune de Courcelles avec qui nous avons de nombreux partenariats, Madame Goossens, nouvelle présidente du CPAS avec qui, je l'espère, nous poursuivrons nos nombreuses collaborations. Monsieur l'échevin Christophe Clersy, toujours proche également de la vie de l'Entraide, et vous tous, conseillers, conseillères de la commune de Courcelles, qui nous faites le plaisir et l'honneur d'être là.

Le Rotary de Courcelles tenu par d'autres engagements tient aussi à nous redire son soutien depuis toujours. Merci à l'abbé Claude, à la paroisse de Souvret pour l'accueil dans cette salle. Merci, un tout grand merci aux scouts de Souvret, au Gerموir pour le repas et à toute l'équipe qui l'a préparé soigneusement.

Un merci tout particulier, un clin d'œil à Maryse et à Valérie pour l'organisation générale dans les moindres détails et à toute l'équipe de la décoration.

Enfin, un merci tout particulier à une grande dame qui a porté l'Entraide dans son cœur pendant une grande partie de sa vie. C'est Ghislaine, qui nous a quittés samedi dernier, et puisqu'elle ne manquait aucun de nos repas, je sais qu'elle ne manquera pas celui-ci. Elle y est autrement, peut-être par un simple sourire.... Ça aussi, c'est une parenthèse de liberté que nous laisse dans l'immense histoire de l'Entraide, tous ceux qui y ont œuvré avec cœur et qui quelque part, à leur manière, nous poussent à poursuivre pour le bonheur des autres.

Excellente après-midi et bon appétit à tous !

Jean-Vincent D'Agostino